

Bayreuth

EU-Wahl online verfolgen

[19.05.2014] Über die vorläufigen Ergebnisse der Europawahl in Bayreuth will die Stadt am Wahltag online informieren.

Zur Wahl des neuen Europaparlaments informiert die Stadt Bayreuth aktuell im Internet. Wie die bayerische Kommune meldet, können die Bürger sowohl über die städtische Website als auch unter einer Subdomain nach Schließung der Wahllokale die jeweiligen Zwischenstände abrufen. Auch das vorläufige Ergebnis der Europawahl in Bayreuth soll dort angezeigt werden. Erste Zwischenstände erwarte das Wahlamt um 18.15 Uhr, also eine Viertelstunde nach Schließung der Wahllokale.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Bayreuth, Wahlen